

Nous avons le plaisir de vous inviter à la prochaine « Rencontre DFR » autour d'Edouard Valdman. Ce dernier nous expliquera comment, à son avis, la France pourrait établir un dialogue apaisé avec les populations musulmanes qui se réfugient sur son sol et accueillir ceux d'entre eux qui refusent la violence. Cela passe par un retour aux origines religieuses de la France et en cela l'exemple russe pourrait être source d'inspiration.

*Denys Pluvinage  
Conseiller du DFR  
Coordinateur des  
« Rencontres DFR »*



Dialogue Franco-Russe  
Франко-российский диалог

**INVITATION**  
**le jeudi 14 septembre 2017 à 18h30**  
**au Dialogue Franco-Russe, 120 avenue des Champs Elysées**

Nous avons le plaisir de vous convier à notre prochaine Rencontre DFR. Nous recevons :

**Edouard VALDMAN**

sur le thème

**« Spiritualité, l'exemple russe »**

Diplômé de Sciences Po, membre du Pen Club de Paris et de celui de New York, Edouard Valdman est ancien Secrétaire de la Conférence du Stage du Barreau de Paris. Il est l'auteur de nombreux essais philosophiques et il vient de publier : « Le XXI<sup>e</sup> Siècle sera spirituel ou le Troisième Temple » aux Editions Apopsis.

*Le nombre de places étant limité, nous vous recommandons de vous inscrire au préalable.*